

ACTA CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES Y EDUCACIÓN FÍSICA, SESION N° 022

En Santiago, 13 de diciembre 2022, siendo las 14:30 horas, se reúne el Consejo de Facultad, en sesión ordinaria, bajo la presidencia de la Decana Dra. Verónica Vargas Sanhueza.

Actúa como Secretario de Facultad el Dr. César Osorio Fuentealba.

La sesión se desarrolla de modo presencial.

Presentes

Decana:

Dra. Verónica Vargas Sanhueza

Secretario de Facultad:

Dr. César Osorio Fuentealba

Director Departamento de Artes:

Mg. Víctor Hugo López Sandoval

Director Departamento de Música:

Mg. Guillermo Vergara Carvajal

Académico Representante DEFDER:

Dra. Caterina Joanna Fazzi Gómez

Académico Representante Departamento de Kinesiología:

Dr. Joel Álvarez Ruf

Académico Representante Departamento de Música:

Mg. Andrés Núñez Mora

Ausencias justificadas

Director Departamento Kinesiología:

Mg. Antonio Edwin López Suárez

Académica Representante Artes Visuales:

Mg. Beatriz Katerina Casabona Negrete

Director Departamento de Educación Física Deportes y Recreación:

Mg. Gonzalo Zapata Vera

Invitados (as):

Representante ante Junta Directiva UMCE

Prof. Giselle Garat LY

Representante del Dpto. Formación Pedagógica

Prof. Andrés Marió

Representante del Director del Dpto. Kinesiología

Prof. Mauricio Venegas

1. Aprobación Acta anterior

Se aprueba acta anterior, con observaciones señaladas por el Prof. VH López

2. Información Institucional

a. Informe de la HJD, Prof. Garat, señala que la HJD aprobó el presupuesto con voto dividido 5 - 4, se discutió sobre el reajuste de remuneraciones con un presupuesto anual de \$635.000.000. Se solicitó que el ajuste de remuneraciones sean por 12 meses y no 13 meses como se planteó originalmente. La próxima sesión de la HJD será el 21 de diciembre.

Se discute sobre la acreditación institucional, se entregan diferentes opiniones al respecto.

b. Informe Consejo Académico: La Decana Vargas informa debido a que la Prof. Prieto se encuentra en Talca en representación de la UMCE en reunión del CUECH, se conversó respecto de las propuestas para el reajuste de las remuneraciones.

3. Información Facultad

Concursos Académicos Los directores enviaron llamado a concursos de media jornada y extensión de jornada en los cuatro Dptos. de la Facultad.

DEMUS llamó a 2 concursos de media jornada y extensión de jornada (MJ)

DAVis ampliación de la Prof. Retamal y llamado a concurso por MJ para coordinación de prácticas

DEKIN ampliación de jornada de Prof. F. Muñoz, tres llamados a concurso por MJ

DEFDER ampliación de jornada para la Dra. Fazzi y un llamado a concurso por dos MJ

Los concursos están andando, la Decana solicita a difundir los concursos, que se encontrarán en trabajando.com

Cargas Académicas, La FAEF defendió ayer las cargas académicas con la VRA y la Directora de Docencia, se realizó solicitud de ajustes. Se planteó desde la VAR que las personas con jornadas parciales, deben tener una carga académica completa, es decir si el académico/a tiene 22 h, debe cumplir las 22 h. Esta medida generará una posible atrición de los honorarios. Queda pendiente ajustes de cargas, una vez resueltos los llamados a concurso académicos de la Facultad.

Se solicitó ajustar horas en exceso, Prof. VH López, señala que no hay incentivos para algunos académicos/as en presentarse al concurso de VcM. En marzo se realizara un ajuste de cargas nuevamente.

Desde el decanato y la Secretaría Académica, se solicitó a la VRA que los llamados a fondos de concursos internos (DIUMCE, VcM entre otros) se realicen a inicios del primer semestre y

Prof. VH López, Comenta que la Dra. Raquiman renunció a la coordinación del Magíster y asume el Prof. Dr. Luis Cortés

Representante en mesa de envejecimiento del CUECH

Consejo de Postgrado: Avance del marco normativo sobre la tele presencialidad en el postgrado, se avanzó a la diferenciación de las funciones del comité de postgrado y el consejo de postgrado.

4. Actividades

Informe de Kinesología de la jornada de innovación: Prof. Joel Álvarez informa que se realizó una feria del Magíster de Kinesología, llamada Innova MC, asistieron María Rivas, es la encargada de educación Santiago 2023, Bravo del MINDEP, un representante de Train-FES, Mauricio Hernández que presentó un sistema de registro cardiológico. El valor de la feria es conectar personas que realizan innovación. Los/las estudiantes del Magíster, presentaron sus proyectos de título a los expertos del mundo comercial. Hubo asistentes de diversas IES. La Decana celebra esta acciones tendientes al desarrollo de la innovación

Representación de la Rectora a través de la Decana en ceremonia de 90 años de la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Chile. En base al convenio, la Rectora solicitó a la Decana que la representará, asistió con el Director de la DRICI, se presentó el coro DEMUS, es la primera gala cultural de la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Chile. EL director de la Escuela enviará agradecimientos por escrito. Prof. Vergara señaló que hubo resistencia en integrantes del coro en participar en la ceremonia de Carabineros, señala que la idea es mostrar las virtudes de la UMCE y dar una señal de acercamiento, comenta una experiencia de vida de un integrante de Carabineros.

Gala del conjunto folclórico de la JUNAEB, La Decana fue representada por el Sr. Secretario de Facultad, la gala fue muy buena

El Prof. Freddy Chávez, recibió el **Premio a la Música Nacional Presidente de la República 2022, en la línea de Edición musical.**

Representación de la Rectora, en proyecto Presentes, DEFDER- Defensoría de la Niñez, asistió en representación de la Rectora el Director del DEFDER.

Invitación martes 20 de diciembre 16:00 h al Ministerio de las Artes, Cultura y Patrimonio, no se realizará consejo de Facultad, para conversar sobre becas para la prosecución de estudios en Pedagogía en Artes Escénicas.

5. Varios

Mañana continúan las reuniones para el reemplazo del IACA

El sábado 14 de enero de 2023, se realizarán las ceremonias de las titulaciones de estudiantes de pregrado de la Facultad.

En el ex congreso nacional se realizará homenaje a Juan Gómez Millas.

Prof. Marió pregunta sobre el destino del busto de Neruda, un grupo de estudiantes de Castellano, solicita sacar el busto de Neruda. La Rectora propuso en el Consejo Académico, indicó que se revisará la normativa institucional para erigir bustos al interior de la institución.

El Prof. VH López, señala el valor del busto desde la obra propiamente tal y la representación simbólica.

Siendo las 15:55 h se da término al Consejo de Facultad.